

Visión: “Ámense los unos a los otros como yo los he amado”. (Jn 15,12)

Misión: Proclamar el valor del sacramento del matrimonio y del Orden Sagrado en la Iglesia y en el mundo.

Carisma: Fe a través de la relación



LOS ANGELES DE DIOS

Guion para vivir en comunidad
II domingo de Adviento 2024



Oración inicial.

Señor, gracias por reunirnos una vez más en torno a esta corona, ayúdanos a vivir intensamente este Adviento y prepararnos para recibirte. Gracias por darnos una familia en la que todos nos ayudamos y buscamos ser felices, Te pedimos bendecir nuestros trabajos, nuestros servicios y tareas de todos los días para que cumplamos, con más ganas y alegría, la tarea que nos toca hacer a cada uno de nosotros en nuestros hogares. **Amén.**

Padre Nuestro, Ave María, Gloria y Sagrada Familia.

- I. **Lectura de Reglas y ¿Qué es Compartir?**
(Si hay familiares presentes no se leen).
- II. **Saludo y Bienvenida**
- III. **Canción.** Si vuelan los ángeles en este lugar
<https://youtu.be/ccKOVHc4RAc?si=XoPWajeZYLec6muU>
- IV. **Objetivo.**

Reflexionar sobre la misión de los ángeles y su importancia en la historia de la salvación. Aprender de ellos asumiendo como nuestra, su misión evangelizadora.

V. Lectura Bíblica. (Leer preferiblemente de la Biblia Latinoamericana)

Del santo Evangelio según san Lucas, capítulo 1, versículos 26-38

Palabra del Señor/Gloria a Ti Señor Jesús.

Comentario.

De este pasaje del Evangelio podemos concluir que los ángeles son criaturas espirituales, enviadas para cumplir la voluntad de Dios y acompañarnos en nuestras necesidades. En esta lectura el ángel Gabriel se presenta a María para darle la buena noticia comunicándole La Anunciación: “Alégrate, llena de gracia, el Señor está contigo”.

Así como María, con humildad se dispuso a escuchar y hacer la voluntad de nuestro Padre, asumamos nosotros la responsabilidad que tenemos, dando lo mejor de cada uno, con testimonio en nuestro amado movimiento, en nuestros servicios a la Iglesia y nuestra familia y sin olvidarnos que tenemos ángeles que nos acompañan.

VI. Presentación del tema. El matrimonio o familia que guía lee alternándose.

Los ángeles son criaturas espirituales que glorifican sin cesar a Dios y sirven a sus propósitos salvíficos. Fueron creados por Dios antes del universo material. Cuentan con características como voluntad, entendimiento y memoria; son servidores incansables de la voluntad de Dios en el cumplimiento de Su misión.

La palabra ángel es de origen griego y significa “MENSAJERO DE DIOS”. Como nosotros, ellos también han sido probados, y aquellos que eligieron el plan Divino de Dios lo hicieron para toda su eternidad. Están al servicio de Dios y no de nosotros, ellos intervienen para ayudarnos en cualquier situación si es la voluntad del Padre, también para que busquemos y conozcamos el camino de nuestra salvación.

Son los más cercanos a los humanos

Desde Pseudo-Dionisio Areopagita, Padre de la Iglesia del siglo VI, se suele numerar tres jerarquías de ángeles. En la primera están los Serafines, Querubines y Tronos. Les siguen las Dominaciones, Virtudes y Potestades. Mientras que en la tercera jerarquía se encuentran los Principados, Arcángeles y Ángeles. Estos últimos son los que están más cercanos a las necesidades de los seres humanos.

Hay 7 Arcángeles según la Biblia

En el libro de Tobías (12,15), San Rafael se presenta como “uno de los siete ángeles que están delante de la gloria del Señor y tienen acceso a Su Presencia”. Mientras que en el Apocalipsis (8,2), San Juan describe: “vi a los siete ángeles que estaban

delante de Dios, y ellos recibieron siete trompetas”. Por estas dos citas bíblicas se afirma que son 7 Arcángeles.

En la Sagradas Escritura se nombran solamente 3 ángeles por su nombre y ellos son:

El Arcángel Miguel que significa “¿Quién como Dios?”

El nombre del Arcángel Miguel viene del hebreo “Mija-El” que significa “¿Quién como Dios?” y que, según la tradición, fue el grito de guerra en defensa de los derechos de Dios cuando Lucifer se opuso a los planes salvíficos y de amor del Creador.

San Miguel es mencionado por su nombre en tres libros de la Escritura: en el libro de Daniel se le describe como ‘uno de los principales príncipes’ en la jerarquía celestial. En Judas se dice que San Miguel había peleado con el diablo por el cuerpo de Moisés; y en Apocalipsis, San Miguel es representado luchando contra el diablo y arrojándolo del cielo. La Iglesia Católica ha tenido siempre una gran devoción al Arcángel San Miguel, especialmente para pedirle que nos libre de los ataques del demonio y de los espíritus infernales. Se le suele representar con el traje de guerrero o soldado centurión, poniendo su talón sobre la cabeza del enemigo.

El Arcángel Rafael, en hebreo es “Dios sana”

El único libro sagrado que menciona a San Rafael Arcángel es el de Tobías y figura en varios capítulos. Allí se lee que Dios envía a este arcángel para que acompañe a Tobías en un viaje, en el que se casó con Sara, una mujer cuyos maridos fueron asesinados por el demonio Asmodeo. De igual manera, San Rafael le indicó a Tobías cómo devolverle la vista a su padre. Por esta razón es invocado para alejar enfermedades y terminar felizmente los viajes.

El Arcángel Gabriel, significa “fortaleza de Dios”

En el Antiguo Testamento, San Gabriel Arcángel aparece en el libro de Daniel, explicándole al profeta una visión del carnero y el chivo (Dn. 8:16), así como instruyéndolo en las cosas futuras (Dn. 9,21-27). En los Evangelios, San Lucas (1,11-20) lo menciona anunciando a Zacarías el nacimiento de San Juan Bautista y a María (Lc. 1,26-38), que concebiría y daría a luz a Jesús. San Gabriel Arcángel es conocido como el “ángel mensajero”, se le representa con una vara de perfumada azucena y es patrono de los comunicadores, porque trajo al mundo la más bella noticia con la Anunciación.

Son seres de la vida espiritual, de la obediencia, nos ayudan en la agilidad, fidelidad y adoración; nos recuerdan que las victorias sobre el mal son posibles y nos traen al corazón el anhelo del cielo.

En el Antiguo Testamento encontramos estas figuras que, en el nombre de Dios, ayudan y guían a los hombres y mujeres. Basta recordar el Libro de Tobías, en el que

aparece la figura de ángel Rafael, ayudándole en tantas dificultades. La presencia reafirmante del ángel del Señor acompaña al pueblo de Israel en todas sus circunstancias, buenas y malas.

En el umbral del Nuevo Testamento, Gabriel fue enviado a anunciar a Zacarías y a María los alegres acontecimientos que están al comienzo de nuestra salvación; y un ángel, del cual no se dice el nombre, advierte a José, orientándolo en aquel momento de inseguridad. Un coro de ángeles trajo a los pastores la buena noticia del nacimiento del Salvador; como también fueron los ángeles quienes anunciaron a las mujeres la noticia gozosa de su resurrección. Al final de los tiempos, los ángeles acompañarán a Jesús en Su venida en la gloriosa.

Los ángeles han jugado un papel importante en muchos acontecimientos de la historia de la humanidad, trayéndonos esperanza, son mensajeros de buenas noticias. Sigamos el ejemplo de los ángeles en nuestra vida cristiana, especialmente en estas fechas de Adviento y Navidad. Que después de haber vivido este encuentro salgamos con entusiasmo y alegría a proclamar la Buena Nueva, que podamos transmitir esperanza a aquellos que más lo necesitan y sobre todo que siempre estemos dispuestos a adorar al Niño Dios.

VII. Encender la vela de la corona de Adviento.

INDICACIONES

Se puede colocar una imagen de la Virgen, o un cirio color blanco al lado o en el centro de la corona. De esta vela se puede tomar la llama para encender la primera vela de la corona.

EL MATRIMONIO QUE GUIA LA REUNIÓN: (se alternan)

LLAMADA A LA OBEDIENCIA



Guía: En el nombre del Padre y del Hijo y del Espíritu Santo.

Acto de Contrición.

Guía: Reconozcamos ante Dios que somos pecadores.

Todos: Yo confieso ante Dios todopoderoso...

Encendemos el segundo cirio de la Corona de Adviento, en nuestro camino hacia la Navidad.

Los profetas mantenían encendida
la esperanza de Israel.

Nosotros, como un símbolo,
encendemos estas dos velas.
El viejo tronco está rebrotando,
florece el desierto.

La humanidad entera se estremece
porque Dios se ha sembrado en nuestra carne.
Que cada uno de nosotros, Señor,
te abra su vida para que brotes,
para que florezcas, para que nazcas
y mantengas en nuestro corazón encendida la esperanza.
¡Ven pronto, Señor. Ven, Salvador!

Un esposo lee: Ven, Señor, haz resplandecer tu rostro sobre nosotros.

Todos responden: Y seremos salvados. Amén.

VIII. 10-10. No lo vivimos si hay personas no encontradas presentes.

¿Al igual que los ángeles, nosotros también hemos sido enviados desde nuestro bautismo a evangelizar al mundo entero! ¿He llevado a cabo esa misión? ¿CSMS? ¿AQMR?

IX. Compartir abierto.

Después de saber que los ángeles son mensajeros de buenas nuevas. ¿Qué me propongo hacer para llevar esperanza y gozo al que más lo necesita en este tiempo de Adviento y Navidad?

X. Propósito.

Analizar en familia cómo podríamos ayudar a una familia necesitada y brindarles nuestra solidaridad y así convertirnos en signo de esperanza.

XI. Avisos.

- Motivar a la oración de unos por otros
- Asumir el reto de invitar a matrimonios y sacerdotes a la vivencia del FDS
- Recordemos que podemos ver información del Movimiento en la página WEB y en las redes sociales.

XII. Oración final.

A ustedes, santos ángeles de la guarda, amigos fieles enviados por Dios a nosotros, me dirijo con confianza. Dame la gracia de poder servir a las personas que nos rodean. **Ángel de la guarda de mi dulce compañía, no me desampares ni de noche ni de día, hasta que me entregues en los brazos de Jesús, José y María. Amén**

Oración por las vocaciones.

Oh, Jesús, Pastor eterno de las almas, danos muchos y santos sacerdotes, religiosas, religiosos y familias cristianas comprometidas. Amén.

Padre Nuestro, Ave María, Gloria y Sagrada Familia.